



## Communiqué

### **Pose de la première pierre de la maison de quartier des Plaines-du-Loup**

**Une étape importante de la vie du quartier des Plaines-du-Loup a été franchie le 6 septembre 2024 avec la pose de la première pierre de la maison de quartier. Conçue de manière participative et durable, elle se situera dans le parc du Loup, poumon vert du quartier entièrement réaménagé en 2023. Son inauguration est prévue pour le dernier trimestre de 2025.**

Avec la future maison de quartier, la Ville ambitionne de créer un lieu de vie favorisant le vivre-ensemble, la créativité et l'inclusion au sein du quartier des Plaines-du-Loup. Le bâtiment comprendra une salle de spectacles, des espaces pour l'accueil parascolaire, une cafétéria, des ateliers et des bureaux pour le personnel d'animation.

La maison de quartier viendra compléter les nombreux services développés à l'attention de l'ensemble des habitantes et habitants dans le cadre de la réalisation de l'écoquartier des Plaines-du-Loup. Visant à répondre à l'ambition de la Ville de favoriser la mixité sociale et le bien-vivre ensemble, ce lieu offrira une nouvelle centralité de quartier.

#### **« Le bon matériau au bon endroit et de la bonne manière »**

Le bâtiment se compose de quatre volumes, pouvant être compris comme des petites « maisons dans la maison », et abritant les diverses affectations. Celui-ci se distingue par son caractère durable et son faible impact écologique. En effet, l'utilisation des matériaux géo et bio-sourcés, comme la terre crue, la chaux, le chanvre et le bois, vise à tirer le meilleur parti de leurs qualités spécifiques et de leurs mises en œuvre particulières – la reprise des savoir-faire traditionnels et/ou leurs réinterprétations innovantes.

#### **Une démarche participative lancée en 2016**

La maison de quartier des Plaines-du-Loup résulte d'une démarche participative, impliquant les habitantes et habitants, des premières étapes du projet jusqu'à la planification des travaux. Elles et ils ont également fabriqué, cet été, les briques qui serviront à la construction du bâtiment lors d'ateliers participatifs.

L'inauguration de la maison de quartier des Plaines-du-Loup est prévue pour le dernier trimestre 2025. D'ici là, le nom définitif du bâtiment sera choisi par la Municipalité parmi les propositions soumises par la population.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur [www.lausanne.ch](http://www.lausanne.ch)

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Grégoire Junod, syndic, Direction culture et développement urbain, tél. +41 21 315 22 01**
- **Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction logement, environnement et architecture, tél. +41 79 647 99 85**
- **David Payot, conseiller municipal, Direction enfance, jeunesse et quartiers, tél. +41 78 647 12 86**

Lausanne, le 6 septembre 2024